
南知多町教育委員会（令和４年１０月定例会）会議録 

 

開閉会の日時 

 

令和４年１０月２６日（水） 午後 １時４０分 開会 

              午後 ３時１０分 閉会 

開 催 場 所  南知多町役場 講義室 

出席した構成員 
高橋 篤教育長、坂口薫史教育長職務代理者、 

吉原知味委員、山下 陽委員、折戸良直委員、内田美里委員 

説明のため出席 

した職員 

鈴木淳二教育部長、鈴木和芳学校教育課長、森 崇史社会教育課長    

宮地利佳学校給食センター所長、中村浩二指導主事 

議 事 日 程  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 

傍  聴  人 ０人 

 

 

 

 

 

 

 

 



別紙     令和４年１０月 定例教育委員会 会議日程 

                   日 時  令和４年１０月２６日(水)  

                 午後１時４０分 

                    場 所  南知多町役場 講義室 

 

日程１ 会議録の承認 

 

日程２ 教育長報告 

                                

日程３ 議案第２７号 町議会の議決を経るべき議案(令和４年度南知多町一般会計補

正予算案のうち教育費)について 

 

日程４ 議案第２８号 令和５年度教職員定期人事異動方針について 

 

日程５ 協議・報告事項その他自由討議 

(1) 南知多町中学校再編委員会の検討状況について           

 

(2) 新しい中学校の建設を考える町民ワークショップ概要について  

 

(3) 南知多町立みさき小学校の保護者アンケートについて 

 

(4) 南知多町立みさき小学校 校歌の制定について  

 

(5) 旧大井小学校備品引取り会の結果について 

  

(6) 後援申込みについて  

 

(7) 学校教育課関係の行事予定等について 

  

(8) 社会教育課関係の行事予定等について 

 

(9) 学校給食センター関係の事業等について 

 

(10) その他 

     南知多町公共施設再配置計画検討員会委員について 

 

 

 

次回定例会予定 11月 24日（木）午後 1時 40分～ 南知多町役場 委員会室 

総合教育会議      同上     （定例会終了後）   同上 
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高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

それでは、ただ今より、１０月定例教育委員会を開会いたします。 

本日の出席は私と教育委員５名であり、会議は成立いたします。 

会期は規則の定めるところにより、本日１日限りといたします。 

 

教育委員会の会議は、原則公開でありますが、地方教育行政の組織

及び運営に関する法律の規定により「人事に関する事件その他の事件

について、教育長又は委員の発議により、出席者の三分の二以上の多

数で議決したときは、これを公開しないことができる。」と規定されて

います。 

 

つきましては、本日の協議事項である「議案第２７号 町議会の議決

を経るべき議案（令和４年度南知多町一般会計補正予算案のうち教育

費）について」は、町議会に上程する前の意思決定過程の情報であり

ますので、この部分の会議については、非公開とすることを提案させ

ていただきます。 

それでは、この提案に賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

ありがとうございました。挙手全員でありましたので、可決されま

した。 

それでは、「日程１ 会議録の承認について」に入ります。これにつ

いては、先程、開会前に教育委員方々に確認していだたき、ご署名を

いただきましたので終了しています。 

 

それでは、「日程２ 教育長報告」につきまして、 

私から報告させていただきます。 

 

（９月の定例教育委員会以降出席した知多地方教育事務協議会及び

研修会、５町教育長会議、町校長会議、学校訪問を始め出席した主な

会議等の状況を報告説明した。） 

 

私からの報告は以上であります。 

ご質問等がありましたら、お受けします。 

 

 （質問、意見なし）  
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高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

ご質問等もないようですので、次に、「日程３ 議案第２７号 町議

会の議決を経るべき議案（令和４年度南知多町一般会計補正予算案の

うち教育費）について」に入ります。 

 

 

 

【「日程３ 議案第２７号 町議会の議決を経るべき議案（令和４年度

南知多町一般会計補正予算案のうち教育費）について」は、非公開

において審議されたため、南知多町教育委員会会議規則第 15 条第 3

項の規定により、会議録は別途作成】 

 

 

次に、「日程４ 議案第２８号 令和５年度教職員定期人事異動方針

について」に入ります。私より説明させていただきます。 

 

（令和５年度教職員定期人事異動方針について説明し、基本的には

令和４年度と同じ基準である旨説明した。併せて、県費負担市町立学

校事務職員及び学校栄養職員の人事異動方針については、愛知県教育

委員会の方針に準ずる旨説明した。） 

 

私からの説明は、以上であります。これより審議に入ります。 

ご意見、ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、これより採決に入ります。 

「議案第２８号 令和５年度教職員定期人事異動方針について」、原

案どおり決することに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手全員） 

 

挙手全員でありますので、議案第２８号につきましては、原案どお

り可決されました。 

 

次に、「日程５ 協議・報告事項その他自由討議」に入ります。 

(1) 南知多町中学校再編委員会の検討状況について」事務局の説明を



発 言 者 発   言   内   容 
 

 - 3 - 

 

 

事務局 

（中村指導主事） 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

山下委員 

 

 

高橋教育長 

 

山下委員 

 

高橋教育長 

 

山下委員 

 

高橋教育長 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

お願いします。 

 

(１０月に実施した各地区の開校へ向けての保護者説明会について

報告した。説明内容は、南知多中学校の概要、通学、指定用品、部活

動など、これまでの再編委員会で決定した内容に基づいて説明した。

また、１０月２８日開催予定の再編委員会の会議内容についても説明

した。) 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

南知多中学校は、今年のみさき小学校のように開校式を実施します

か。 

 

はい。４月の入学式前に実施します。 

 

教育委員も参加しますか。 

 

ご参加をお願いします。 

 

わかりました。 

 

ほかにご質問等もないようですので、次に、「(2) 新しい中学校の建

設を考える町民ワークショップ概要について」、事務局の説明をお願い

します。 

 

(１１月５日から始まる中学校建設を考えるワークショップについ

ての概要を説明した。参加予定者は、各地区の保護者や地域の方など

約２０名である。) 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(3) 南知多町立みさき小学校
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事務局 

（鈴木教育部長） 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

内田委員 

 

 

高橋教育長 

 

山下委員 

 

 

高橋教育長 

 

山下委員 

 

 

の保護者アンケートについて」、事務局の説明をお願いします。 

 

(みさき小学校が開校して７月が過ぎ、保護者のみなさんに学校生活

についてのアンケートを実施することを説明した。アンケート対象は、

将来のみさき小に関する質問もあるため、みさき小学校区の小学生以

下のお子さんをもつ保護者とすることを説明した。) 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(4) 南知多町立みさき小学校 

校歌の制定について」、事務局の説明をお願いします。 

 

(１０月上旬に校歌の譜面が出来上がったとみさき小学校から報告

があった。今後は、高学年から新校歌の練習を始める。２月には、校

歌制定セレモニーを予定していることを報告した。) 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。音楽関係ですと、内田委員

いかがですか。 

 

学校の校歌らしい感じがします。みなさんからの歌詞を集めたとい

うことで、歌詞が若々しい感じがして良いと思います。 

 

ありがとうございます。他の委員の方いかがですか。 

 

他の校歌をあまり聞かないのですが、「歌詞の最後は、みさき小学校」

で終わらないんですね。 

 

そうですね。学校の名前が歌詞にでてこないですね。 

 

１番から３番の最後の歌詞に「みんなで さかそう きぼうのえが

お」、や 「みんなで さかそう きぼうのじかん」  

など 頭文字が「みさき」になっています。学校名を歌わず、学校名
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高橋教育長 

 

 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

事務局 

（森社会教育課長） 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

を歌詞に溶け込ませているんですね。 

 

よくわかりました。ありがとうございました。 

 

他にご質問等もないようですので、次に、「(5) 旧大井小学校備品引

取り会の結果について」、事務局の説明をお願いします。 

 

(９月２４日に大井・片名地区の住民対象に実施し、来場者は１７１

人であった。翌週１０月１日に全町民を対象に実施し、来場者は、２

５８人であった。２日とも盛況で、大きなトラブルもなく、町民の方

に喜んでいただいた) 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし。） 

 

ご質問等もないようですので、次に、「(6) 後援申込みについて」、

事務局の説明をお願いします。 

 

（南知多町教育委員会教育長に対する事務委任規則により、教育長に

委任されている後援申込みに係る事務処理状況について、申込みのあ

った３件の事業概要等を報告した。） 

 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

他にご質問等もないようですので、次に、 

「(7) 学校教育課関係の行事予定等について」、 

「(8) 社会教育課関係の行事予定等について」、 

「(9) 学校給食センター関係の事業等について」、 

順次、事務局の説明をお願いします。 
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事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

事務局 

（森社会教育課長） 

 

事務局 

（宮地給食センター

長） 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

事務局 

（鈴木学校教育課長） 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

（学校教育課関係の 10 月、11 月の行事予定について、説明した。） 

 

 

（社会教育課関係の 10 月、11 月の行事予定について、説明した。） 

 

 

（11 月分の給食献立表について、説明した。） 

 

 

 

事務局の説明が終わりました。 

ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（質問、意見なし） 

 

 

ご質問等もないようですので、（10）のその他に入ります。 

事務局の方で何かありますか。 

 

（南知多町公共施設再配置計画検討員会委員について説明。教育委

員会を代表して、山下委員に委員になっていただくことを承諾していただい

た。また、次回定例会 11月 24日（木）午後 1時 40分～ 南知多町役

場 委員会室で開催。終わり次第、町総合教育会議を開催。町長、総務

部長、企画財政課長が参加することを説明した。） 

 

 

ご質問、ご意見等がありましたらお願いします。 

 

 （質問、意見なし） 

 

ご質問等もないようですので、以上で本日の予定はすべて終了いた

しました。 

これをもちまして定例教育委員会を閉会いたします。 

どうもありがとうございました。 

 

 


